
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

２－１

民進党・県民連合 ９番 鳥 居 作 弥

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興について 知 事 復興・総合計画

課

本県の復興の姿をどのように描き、復興をどのように進め

ていくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 県立肢体不自由特別支援学校の通学バスの運行について 教 育 長 教 育 庁

県立肢体不自由特別支援学校において、通学バスの運行計

画をどのように策定しているのか、県教育委員会に尋ねた

い。

三 いわき支援学校くぼた校における生徒の増加への対応につ 〃 〃

いて

県教育委員会は、いわき支援学校くぼた校における生徒の

増加にどのように対応していくのか尋ねたい。

四 過疎・中山間地域における人口減少対策について

１ 県は、人口減少が急速に進む過疎・中山間地域の振興に 企画調整部長 地 域 振 興 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 過疎・中山間地域における今後の公立小中学校の在り方 教 育 長 教 育 庁

について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 海水浴場の情報発信について 観光交流局長 観 光 交 流 課

海水浴場への誘客に向け、情報発信を強化すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 海浜におけるごみ対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

港 湾 課

県は、いわき市の海浜におけるごみ対策にどのように取り 一般廃棄物課

組んでいくのか尋ねたい。

七 乳がん検診の受診率向上について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、乳がん検診の受診率向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 発達障がいに対する相談支援について 教 育 長 教 育 庁

公立小学校において、発達障がいがあると思われる児童の

保護者に対して、必要な相談支援を行うべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

九 太陽光パネルのリサイクルについて 商工労働部長 産 業 創 出 課

太陽光パネルのリサイクル分野を新たな産業につなげてい

くべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 新エネ社会構想における水素プロジェクトの県の役割につ 企画調整部長 エネルギー課

いて

県は、水素エネルギーの利用拡大に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十一 東京オリンピック・パラリンピックを契機としたスポー 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

ツの振興について 長

県は、東京大会で新たに追加され、注目されている競技

の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 風評・風化対策について 総 務 部 長 広 報 課

風評払拭に向けたＳＮＳ等の活用による情報発信につい

て、県の考えを尋ねたい。


